

交通安全ニュース

令和6年春号 第217号
交通安全協会富士宮地区支部
富士宮警察署

新年度・新学期に向け 交通事故防止を！

ドライバーの皆さん

★通園・通学に不慣れな子供達が道路を利用します。
子供を見かけたら、子供の動きに十分注意し、「安全運転」「愛情運転」をお願いします。



歩行者の皆さん



★道路を横断する時は「止まる・手をあげる・見る・待つ」をしましょう。

★急な飛び出しや車の間からの横断は絶対にやめましょう！

新社会人の皆さん

★免許取得後は、ドライバーとしての責任と自覚を持ちましょう。



★外出時は時間と心にゆとりを持って運転をしましょう。



春の全国交通安全運動 4月6日(土)～4月15日(月)

安全運転・安全歩行をお願いします！





令和6年春号

楓

かえで

富士宮防犯協会
 富士宮地区職域防犯協会
 富士宮警察署・富士宮市
 富士宮市城北町160番地
 電話/FAX 0544-23-0633

子供を誘拐などの犯罪から守ろう

地域の防犯対策

- ☆地域の通学路や公園など、子供が利用する場所に危険な箇所がないか確認する。（実際、歩いてみる）
危険箇所を発見したら、速やかに改善する。
- ☆子供の近くに、不審者（犯罪企図者）が出没していないか確認する。
日常から住民同士で情報交換を行い、広報する。（子どもにも話を聞く）
- ☆不審者が出没したら、すぐ通報（110番）する。
また、緊急性のない情報であっても、学校や自治会、警察などに通報する。（情報の共有が大切）
- ☆地域で、防犯パトロールを実施する。
個々で、買い物や散歩の時間などを使って地域を見守る『ながら防犯』も効果的です。
（見せる防犯が大切。不審者が怖いのは人の目です）



自転車盗多発

駅や商業施設等の駐輪場で、自転車盗が発生しています。
 富士宮警察署では、『富士3ロック作戦』自転車本体にカギを2つ・ヘルメットにもカギを1つの3ロックを推進しています。
 自転車盗や車上ねらいを発生させない為に、必ず3ロックをお願いします。

かえでの一言

富士宮警察署管内では、昨年
 から犯罪認知件数が増加して
 います。コロナウイルスによる
 自粛があけて、犯罪企図者も活
 発になっているようです。防犯
 対策が弱い地域は、犯罪企図者
 に狙われます。防犯は、地域ぐる
 みで取り組みましょう。



カギをかければ ドロボウ被害が減るよね